

EN MONCLOVA

ARRANCA FERIA DE ÚTILES ESCOLARES



HORA CERO

**GRAVE MOTOCICLISTA
TRAS DERRAPAR Y
CAER EN EL SALINAS**



Escasean gasolinas... y Cuba goza a Pemex

Entidades como Nuevo León, Chiapas, Edomex y la Ciudad de México reportan desabasto de gasolina, pero Pemex no ha dejado de abastecer a Cuba.

Envían al penal a homicida de Castaños

La abogada intentó que el delito fuera reclasificado como homicidio en riña, presentando fotografías de piedras arrojadas por la familia

MÓNICA MEZA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Elian "N", acusado por el delito de homicidio calificado por ventaja en agravio de Luis Fernando Escobedo Calvillo, fue vinculado a proceso y enviado al penal de Saltillo, luego de una



Lo envían al penal por homicidio calificado con ventaja.

extensa audiencia celebrada este viernes en el Centro de Justicia Penal. El juez Nelson Herrera Ibarra autorizó la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa y justificada, y fijó un plazo de dos meses para la investigación complementaria, que concluirá el 15 de octubre.

LOCAL / PÁG. 2

En un esfuerzo conjunto con el Gobierno del Estado y comercios locales, el Alcalde Carlos Villarreal apoyó a estudiantes en este regreso a clases.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con el objetivo de respaldar a las familias moncloveses en el próximo regreso a clases, el alcalde Carlos Villarreal inauguró la Feria de Útiles Escolares 2025 en la Plaza Principal de Monclova.

La iniciativa impulsada por la Dirección de Educación y Pro Monclova, en coordinación con el Gobierno del Estado y comerciantes locales, busca apoyar a la economía fami-



El alcalde Carlos Villarreal inauguró la Feria de Útiles para apoyar a las familias moncloveses.

liar y garantizar que los estudiantes cuenten con los materiales necesarios para iniciar el ciclo escolar.

LOCAL / PÁG. 2



Más de 20 negocios ofrecen útiles escolares con descuentos en beneficio de la comunidad.



Más empleo para nuestra gente de Coahuila: Manolo

HCMF abre su planta en Ramos Arizpe, con inversión de más de 325 millones de pesos y la generación de cientos de empleos

LOCAL / PÁG. 7

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Jóvenes motociclistas ponen en riesgo su vida y alteran el orden en Monclova

Peligran en el Pape jovencitos en moto

Se adueñan de la vía, sin casco, se pasan semáforos y hacen peligrosas maniobras con sus unidades

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coahuila.- Videos que circulan en redes sociales han encendido las alarmas entre la ciudada-

nía al mostrar a grupos de jóvenes motociclistas, algunos incluso menores de edad, que cada miércoles toman el bulevar Harold R. Pape para realizar recorridos temerarios sin respetar las leyes de tránsito y, en ciertas cosas, portando machetes.

Las grabaciones exhiben a los participantes circulando a exceso de velocidad, sin casco ni equipo de



seguridad, realizando maniobras arriesgadas y desafiando abiertamente los señalamientos viales.

LOCAL / PÁG. 2



SU SEGUNDO DESCANSO EN CUATRO MESES

Toma vacaciones Jacobo en plena crisis política

EMILIO GALLEGOS/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En medio de una crisis de imagen por su reciente enfrentamiento con una reportera y a solo

cuatro meses de su último descanso, el alcalde Jacobo Rodríguez confirmó este viernes que la próxima semana volverá a ausentarse del cargo para tomar vacaciones.

LOCAL / PÁG. 2



Madre exige justicia en transmisión en vivo

Denuncia abuso contra su hija de 10 años en la colonia Guerrero

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coah.- Con evidente indignación y entre lágrimas, Diana Patricia Cárdenas Flores realizó la tarde del

15 de agosto una transmisión en vivo en Facebook desde el exterior de la tienda "Miscelánea Rosi", en la colonia Guerrero, para exigir justicia por su hija de 10 años, quien días antes denunció haber sido víctima de abuso sexual.

LOCAL / PÁG. 2

